

Llegan a Providencia primeras casas prefabricadas

Escrito por Redacción

Martes, 24 de Noviembre de 2020 11:18 -



Este martes el ministro de vivienda Jonathan Malagón anunció que ya llegaron al municipio de Providencia las dos primeras viviendas que hacen parte del plan piloto para la reconstrucción de la isla.

El funcionario, precisó que los materiales para construir las dos primeras casas de este plan piloto fueron donados por la empresa colombiana Woodpecker y su fabricación cuenta con elementos alternativos como WPC (Wood Plastic Composite), una mezcla de madera y plásticos.

“Las dos primeras viviendas para el plan piloto de reconstrucción de Providencia cumplen todos las normas arquitectónicas y de sismo-resistencia NSR-10, tienen estructuras metálicas y son adaptables para el clima de las islas”, destacó.



Igualmente, junto con la Directora de Vivienda Rural, vSaira Samur Pertuz y los viceministros Carlos Ruiz y Jose Luis Acero, el Ministro recorrió los predios de las 10 primeras familias que serán beneficiadas esta semana con el plan piloto de viviendas en Providencia.

Llegan a Providencia primeras casas prefabricadas

Escrito por Redacción

Martes, 24 de Noviembre de 2020 11:18 -

“Hablamos también con los potenciales beneficiarios de estas primeras viviendas del plan piloto y establecimos el listado de los trabajadores de la isla que serán contratados para realizar labores complementarias de construcción”, recalcó.